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Herzogenaurach, den 23. September 2019 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
nachdem Bürger der Gerhart-Hauptmann-Straße mit der CSU-Stadtratsfraktion ein Gespräch  
geführt und wir uns die Situation vor Ort noch einmal angeschaut haben, beantragen wir für das 
Baugebiet „In der Reuth“ nochmals eine kleine Änderung im Bebauungsplan Nr. 66 "Wohngebiet 
In der Reuth"  
Im Bebauungsplanentwurf vom 08.07.2019 sind die geplanten Gebäude, welche an die Bestands-
gebäude der Gerhart-Hauptmann-Straße anschließen, dankenswerterweise in der Höhe reduziert 
worden.   
Bis auf ein Gebäude. (Blau umrahmt) 
       
      Das geplante Gebäude gegenüber der Bestandsbebauung  
      Gerhart-Hauptmann-Straße Nr. 19 steht im Bebauungsplan  
      noch mit 4 Vollgeschosse.  
      Wir beantragen für dieses Gebäude, so wie es bei den  
      anderen geplanten Gebäuden (schwarz umrahmt)  
      schon geändert wurde, die maximale Anzahl der  
      Vollgeschosse auf ebenfalls 2 zu reduzieren.  
       Durch diese Maßnahme wird die Gleichbehandlung aller  
      Anwohner der Gerhart-Hauptmann-Straße entlang des  
      neuen Baugebiets gewahrt. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  

 
Bernhard Schwab  Kurt Zollhöfer           Walter Drebinger 
Fraktionsvorsitzender  Stellv. Fraktionsvorsitzender         Stellv. Fraktionsvorsitzender  
 

CSU Stadtratsfraktion Herzogenaurach 
 

 
An den Ersten Bürgermeister  
 
Dr. German Hacker 
 
 


